

507

Pyongyang D27474
(Se 2007)

Nouvelles du Cambodge

AGENCE KAMPUCHEA D'INFORMATION

diffusées par
LE BUREAU D'INFORMATION
du FRONT UNI NATIONAL DU KAMPUCHEA

Adresse extérieure: B. P. 9010
PEKIN R. P. CHINE
Tél: 89 40 20

3ème Année - N° 696

SOMMAIRE

Pages

- LE DRAPEAU DU PRESTIGE, DE LA CAPACITE ET DE L'HONNEUR DE LA NATION ET DU PEUPLE DU KAMPUCHEA, DU FUNK ET DU GRUNK FLOTTE HAUT SUR L'ARENE INTERNATIONALE.....1
- ACTIVITES DE LA DELEGATION DU FUNK ET DU GRUNK DIRIGEE PAR LE VICE-PREMIER MINISTRE KHIEU SAMPHAN ET LE CONSEILLER SPECIAL IENG SARY:
 - . La délégation du FUNK et du GRUNK quitte Pékin pour Pyongyang.....2
 - . La délégation du FUNK et du GRUNK arrive à Pyongyang.....3
 - . Le président Kim Il Sung reçoit la délégation du FUNK et du GRUNK.....4
 - . Réception à Pyongyang en l'honneur de la délégation du FUNK et du GRUNK.....5
- LES TROUPES DES TRAITRES DE PHNOM PENH SONT EN PLEIN DESARROI ET ACCULEES DANS LA DEFENSIVE SUR TOUS LES FRONTS TANDIS QUE LES FAPLNK GARDENT TOUJOURS L'INITIATIVE ET ATTAQUENT SANS REPIT L'ENNEMI.....6
- VILES MANOEUVRES ET ACTES CRIMINELS DES IMPERIALISTES AMERICAINS ET DE LEURS VALETS A PHNOM PENH.....7
- PREMIERE LISTE DES CONSEILLERS MILITAIRES AMERICAINS A PHNOM PENH: PREUVE IRREFUTABLE DE L'INTERVENTION DIRECTE DES IMPERIALISTES AMERICAINS DANS LA GUERRE D'AGRESSION AU KAMPUCHEA.....8
- SITUATION MILITAIRE:
 - . Une position de défense de la ville Pursat rasée.....12
 - . Coopération étroite entre la population et les FAPLNK lors de la libération de Udong.....13
 - . Plusieurs positions militaires enlevées près de Phnom Penh, à Kampot et Svay Rieng.....13
 - . Aux alentours de Udong: les attaques continuent.....15
 - . Une position près de Phnom Penh enlevée.....15
 - . Les FAPLNK occupent une partie de la ville de Kampot.....16
 - . La division 7 presque entièrement anéantie à Udong.....16

4/10

- NOUVELLES DE LA ZONE LIBEREE :
- . Meeting des femmes soutenant les FAPLNK en première ligne.....17
- . Les bonzes et habitants dénoncent les bombardements des pagodes par les traîtres de Phnom Penh.....17
- . Meeting monstre condamnant la destruction des pagodes et le massacre des bonzes à Udong par les traîtres.....18
- . Pursat: les femmes sont déterminées à pousser davantage l'offensive au front comme à l'arrière.....19
- . Kompong Cham: concile bouddhique soutenant les cinq points du FUNK.....20
- EXODE VERS LA ZONE LIBEREE ET RALLIEMENT AU FUNK:
- . Kompong Cham: 150 habitants gagnent la zone libérée.....21
- . Désertion massive des troupes félonnes de Phnom Penh.....21
- . Kompong Chhnang: des dizaines de familles et de gardes "d'auto-défense" passent du côté du FUNK.....21
- . Kampuchéa: exode des habitants des localités provisoirement occupées par l'ennemi vers la zone libérée.....22
- . De nombreux artistes de Phnom Penh gagnent la zone libérée.....23
- . Un haut fonctionnaire de Phnom Penh rallie le FUNK.....24
- . Un autre haut fonctionnaire de Phnom Penh rallie le FUNK.....25
- SOUTIEN MONDIAL A LA JUSTE LUTTE DU PEUPLE DU KAMPUCHEA:
- . Solidarité indéfectible Kampuchéa-Vietnam-Cuba.....27
- . Soutien de l'Albanie à la juste lutte du peuple cambodgien.....27
- . La presse coréenne condamne l'intervention militaire U.S. au Cambodge.....28
- . La FSM soutient la juste lutte du peuple cambodgien.....28
- . Paris: meeting de masse soutenant la juste lutte du peuple cambodgien.....29

Dimanche 7 et Lundi 8 Avril 1974

- 1 -

LE DRAPEAU DU PRESTIGE, DE LA CAPACITE ET
DE L'HONNEUR DE LA NATION ET DU PEUPLE DU
KAMPUCHEA, DU FUNK ET DU GRUNK FLOTTE HAUT
SUR L'ARENE INTERNATIONALE

A.K.I. 6 Avril 1974

La délégation du FUNK et du GRUNK conduite par M. Khieu Samphân, vice-premier ministre, ministre de la Défense nationale du GRUNK et commandant en chef des FAPLNK, et M. Ieng Sary, conseiller spécial à la vice-présidence du Conseil du GRUNK, est en visite officielle d'amitié dans nombre de pays frères et amis, dont la République démocratique du Vietnam, la République populaire de Chine et la République populaire démocratique de Corée. Les peuples, les gouvernements et les nombreuses organisations de masse de ces pays l'ont accueillie avec grande animation, solennité et cordialité. La solidarité militante et l'amitié fraternelle dans l'égalité entre la nation, le peuple du Kampuchéa et ceux des pays frères et amis, se sont rehaussées et consolidées à un plus haut degré. Les agences de presse occidentales qui ont soutenu les impérialistes américains et les traîtres de Phnom Penh suivent également avec attention les nouvelles sur cette visite et ont donné des informations sur cet événement important partout dans le monde. Les propos et les discours du vice-premier ministre Khieu Samphân, chef de la délégation, l'accueil qu'il a reçu dans chaque capitale, les réceptions, les visites aux usines et à d'autres endroits, les meetings de masse, etc... ont fait l'objet de compte-rendus et de commentaires très en vue des journaux, radio-diffusions et télévisions.

A présent, l'honneur de la nation et du peuple du Kampuchéa, le prestige et la capacité du FUNK et du GRUNK sont arrivés à un point très élevé. Quelle en est donc la cause?

Ces visites ont acquis une aussi grande animation et solennité et une telle portée vis-à-vis de l'opinion mondiale, des amis aussi bien que de ceux qui ne le sont pas, parce que la délégation du FUNK et du GRUNK conduite par M. Khieu Samphân, vice-premier ministre, et M. Ieng Sary, conseiller spécial à la vice-présidence du Conseil du GRUNK, représente la nation et le peuple du Kampuchéa, le mouvement de lutte contre les impérialistes américains pour la libération nationale sur le front actuellement le plus brûlant dans le monde, le mouvement de lutte tout à fait indépendant et souverain, sans dépendance d'aucun pays étranger et prenant en main la destinée de son pays et de son peuple. Le FUNK et le GRUNK sont les représentants authentiques du mouvement de lutte de libération d'un petit pays victime de l'agression la plus cruelle et la plus barbare et qui est en train de triompher des impérialistes américains agresseurs, chefs de file des impérialismes internationaux.

Le FUNK et le GRUNK sont tout à fait différents, autant que le ciel de la terre, de la bande des "républicains" antinationaux à Phnom Penh, n'ayant pas de population, ni de terre, ni de riz, des archi-fascistes, archi-pourris, laquais zélés des impérialistes américains. Partout où ils vont, les traîtres de Phnom Penh

- 2 -

sont haïs et vomis par les masses populaires qui les méprisent. Car ils sont une poignée de brigands anti-nationaux qui vivent en se débattant grâce à l'entretien des impérialistes américains et qui ne font que plier quotidiennement les genoux pour demander l'aumône à leurs maîtres et sous-maîtres.

Plus que jamais, les masses populaires à l'intérieur du pays comme à l'étranger voient clairement le caractère d'indépendance, de souveraineté, de non-dépendance étrangère, la gloire, l'honneur et la réputation retentissante du FUNK et du GRUNK, et d'autre part, le caractère diamétralement opposé des traîtres de Phnom Penh qui se font laquais zélés, les plus bas et les plus vils des impérialistes américains, tout comme le jour diffère de la nuit. La cynique et vile guerre psychologique lancée par la CIA en vue de calomnier et ravaler le mouvement de lutte de la nation et du peuple du Kampuchéa a été brisée coup sur coup et s'effondre maintenant plus gravement.

La nation et le peuple du Kampuchéa, les combattants, combattantes et tous les cadres, sont très fiers de cette victoire. Elle est due certainement à la lutte tenace et au sublime héroïsme révolutionnaire du peuple et des FAPLNK qui suivent, sous le drapeau glorieux du FUNK, la ligne d'offensive continuelle, la plus résolue, sans acceptation de compromis ni esprit de recul. Dans les jours à venir, les FAPLNK lanceront des attaques plus violentes encore pour porter plus haut levé le drapeau du prestige, de la capacité et de l'honneur de la nation et du peuple, du FUNK et du GRUNK jusqu'à la conquête de la victoire totale et définitive sur les impérialistes américains, leurs valets et les brigands-traîtres Lon Nol, Sirik Matak, Son Ngoc Thanh, Chéng Héng, In Tam, Long Boret, Scsthène Fernandez./.

*LA DELEGATION DU FUNK ET DU GRUNK
QUITTE PEKIN POUR PYONGYANG*

A.K.I. 6 Avril 1974

La délégation du FUNK et du GRUNK ayant comme chef M. Khieu Samphân, membre du Bureau politique du Comité central du FUNK, vice-premier ministre et ministre de la Défense nationale du GRUNK et commandant en chef des FAPLNK, et comme chef-adjoint M. Heng Sary, conseiller spécial à la vice-présidence du Conseil du GRUNK, a quitté Pékin le 5 avril par avion spécial pour effectuer une visite en Corée sur l'invitation du Gouvernement de la République populaire démocratique de Corée.

A son départ, elle a été saluée à l'aéroport par les dirigeants chinois et les responsables des départements intéressés: Ye Kien-Ying, Wou Teh, Keng Fiao, Li Kiang, Tchang Tsai-Tsien, Han Nien-Long et Cheng Kien ainsi que M. Kang Mao-Tchao, ambassadeur de Chine au Royaume du Cambodge.

- 3 -

Etaient également présents à cette occasion Samdech Penn Nouth, premier ministre du GRUNK, MM. Sarin Chhak, Chan Youran, Thiounn Mumm, le général Duong Sam Ol, Chéa San, Keat Chhon, Thiounn Prasith et Van Piny, ainsi que l'ambassadeur Toch Kham Doeun.

Y étaient aussi présents M. Hyun Jun Keuk, ambassadeur de la RPD de Corée en Chine, et son épouse./.

LA DELEGATION DU FUNK ET DU GRUNK
ARRIVE A PYONGYANG

A.K.I. 6 Avril 1974

La délégation du FUNK et du GRUNK est arrivée le 5 avril à Pyongyang par avion spécial pour effectuer une visite amicale en République populaire démocratique de Corée, sur l'invitation du Gouvernement de la RPD de Corée.

La délégation est conduite par M. Khieu Samphân, vice-premier ministre et ministre de la Défense nationale du GRUNK et commandant en chef des FAPLNK, et M. Ieng Sary, conseiller spécial à la vice-présidence du Conseil du GRUNK, chef-adjoint de la délégation.

Les membres de la délégation sont: le ministre de l'Éducation populaire et de la Jeunesse, Madame Ieng Thirith, et le vice-ministre de l'Information et de la Propagande Tiv Ol et l'ambassadeur du Royaume du Cambodge en RPD de Corée Ang Kim Khoan.

Les hôtes cambodgiens ont été salués à l'aéroport par M. Tchoe Yung Keun, membre du Comité politique du Comité central du Parti du travail de Corée et vice-président de la RPD de Corée et MM. O Jin U, Pak Sung Chul, Ho Dam ainsi que d'autres.

Etaient présents à cette occasion M. Li Yun-Tchouan, ambassadeur de Chine en RPD de Corée, et les envoyés diplomatiques de divers pays accrédités en Corée.

Lorsque les hôtes cambodgiens sont descendus de l'avion, le vice-président Tchoe Yung Keun et les autres dirigeants du Parti et du Gouvernement de Corée sont allés au devant d'eux pour leur donner une cordiale poignée de main et une chaleureuse accolade. Des enfants coréens leur ont présenté des bouquets de fleurs.

Une grande cérémonie d'accueil a eu lieu à l'aéroport. La fanfare a exécuté les hymnes nationaux du Royaume du Cambodge et de la RPD de Corée. Le vice-premier ministre Khieu Samphân et le conseiller spécial Ieng Sary, accompagnés des dirigeants coréens, ont passé en revue une garde d'honneur de l'Armée populaire de Corée.

Lorsque les hôtes cambodgiens sont allés à la rencontre des accueillants, ceux-ci ont agité des drapeaux nationaux des deux pays et poussé des ovations, exprimant leurs chaleureux souhaits de bienvenue aux messagers du peuple cambodgien venus des premières lignes du front anti-impérialiste.

- 4 -

Dans la ville, les hôtes cambodgiens ont été chaleureusement accueillis par des dizaines de milliers d'habitants groupés le long des rues./.

LE PRESIDENT KIM IL SUNG RECOIT LA
DELEGATION DU FUNK ET DU GRUNK

A.K.I. 7 Avril 1974

Le maréchal Kim Il Sung, président de la RPD de Corée, a reçu le 5 avril la délégation du FUNK et du GRUNK en visite officielle d'amitié en Corée.

Etaient présents à cette occasion M. Khieu Samphân, membre du Bureau politique du CC du FUNK, vice-premier ministre et ministre de la Défense nationale du GRUNK, commandant en chef des FAPLNK; chef de la délégation, M. Ieng Sary, conseiller spécial à la vice-présidence du Conseil du GRUNK, chef-adjoint de la délégation, les membres de la délégation: Madame Ieng Thirith, ministre de l'Education populaire et de la Jeunesse, MM: Tiv Ol, vice-ministre de l'Information et de la Propagande du GRUNK, Ang Kim Khoan, ambassadeur du Royaume du Cambodge en RPD de Corée.

On y notait encore la présence de MM. O Jin U, Pak Sung Chul, Ho Dam, Kim Yong Nam, Li Chong Il et d'autres personnalités coréennes.

Le président Kim Il Sung a souligné que la vaillante lutte du peuple cambodgien inspire les peuples du monde tout entier, les peuples d'Asie et le peuple coréen. Il a indiqué, "la lutte du peuple cambodgien prouve qu'un petit pays peut remporter la victoire dans sa lutte contre les puissants impérialistes".

Au nom du peuple coréen, M. Kim Il Sung a félicité chaleureusement les brillantes victoires remportées par l'héroïque peuple cambodgien dans sa lutte contre l'agression U.S. pour le salut national et lui a souhaité des victoires encore plus retentissantes. Il a déclaré que le peuple coréen considère comme son devoir internationaliste l'aide qu'il apporte au peuple cambodgien dans sa juste lutte.

Pour sa part, M. Khieu Samphân a transmis les félicitations du peuple et des combattants du Kampuchéa au président Kim Il Sung, au peuple coréen et au Parti du travail de Corée. Il a remercié sincèrement le président Kim Il Sung et le peuple coréen de leur aide active à la lutte du peuple cambodgien.

La délégation du FUNK et du GRUNK a offert au président Kim Il Sung des cadeaux fabriqués par le peuple et les combattants des FAPLNK.

L'entrevue s'est déroulée dans une atmosphère empreinte d'amitié, de fraternité militante./.

- 5 -

RECEPTION A PYONGYANG EN L'HONNEUR DE LA
DELEGATION DU FUNK ET DU GRUNK

A.K.I. 7 Avril 1974

Le Comité populaire central et le Conseil de l'administration de la République populaire démocratique de Corée ont offert le 5 avril à la salle de l'Assemblée à Mansudae un grand banquet en l'honneur de la délégation du FUNK et du GRUNK actuellement en visite en Corée.

Le maréchal Kim Il Sung, président de la RPD de Corée était présent à ce banquet. Etaient présents au banquet, du côté cambodgien: M. Khieu Samphân, membre du BP du CC du FUNK, vice-premier ministre et ministre de la Défense nationale du GRUNK et commandant en chef des FAPLNC, chef de la délégation, M. Ieng Sary, conseiller spécial à la vice-présidence du Conseil du GRUNK, chef-adjoint de la délégation et les autres membres de la délégation. Y étaient présents, du côté coréen: MM. Tchoe Yong Keun, vice-président de la République populaire démocratique de Corée, O Jin U, Pak Sung Chul, Ho Dam, Kim Yong Nam et Tchoe Jai U, ministres du Conseil de l'administration, responsables des organisations de masse, généraux de l'Armée populaire, responsables des domaines de science, d'éducation, de culture, d'arts et de presse de la RPD de Corée.

Etaient également invités au banquet le personnel de l'ambassade du Royaume du Cambodge en Corée, les diplomates de divers pays accrédités en Corée et des étudiants cambodgiens faisant leurs études en Corée.

Quand le maréchal Kim Il Sung, le vice-premier ministre Khieu Samphân et le conseiller spécial Ieng Sary et d'autres personnalités entrèrent dans la salle du banquet, ils furent accueillis par des airs de musique et des applaudissements prolongés.

L'hymne national du Royaume du Cambodge et celui de la Corée furent joués.

M. O Jin U et M. Khieu Samphân ont prononcé des allocutions au banquet.

Les assistants ont porté des toasts à la santé et à la longévité du président Kim Il Sung, de Samdech chef de l'Etat Norodom Sihanouk, de Samdech premier ministre Penn Nouth, du vice-premier ministre Khieu Samphân et du conseiller spécial Ieng Sary.

Le banquet s'est déroulé dans une atmosphère empreinte de solidarité militante et d'amitié fraternelle et s'est clôturé par une représentation artistique donnée par la troupe Mansudae./.

- 6 -

LES TROUPES DES TRAITRES DE PHNOM PENH SONT
EN PLEIN DESARROI ET ACCULEES DANS LA
DEFENSIVE SUR TOUS LES FRONTS TANDIS
QUE LES FAPLNK GARDENT TOUJOURS
L'INITIATIVE ET ATTAQUENT
SANS REPIT L'ENNEMI

A.K.I. 4 Avril 1974

Les événements qui ont eu lieu dans cette saison sèche sur les champs de bataille prouvent clairement que le peuple et les FAPLNK peuvent à leur gré tirer l'ennemi vers n'importe quel endroit et à n'importe quel moment pour le battre et lui infliger chaque fois de très lourdes pertes.

Les FAPLNK lancent de continuelles attaques tandis que l'ennemi court toujours après la situation pour essayer d'avoir le dessus mais ne le peut pas. Le peuple du Kampuchéa ainsi que tous les observateurs étrangers s'en rendent parfaitement compte. Malgré les efforts démentiels et ignobles que les traîtres de Phnom Penh ont déployés dans la guerre psychologique, ils n'arrivent pas à couvrir leurs graves défaites.

Au début de mars 1974, les FAPLNK ont de tous côtés poussé leurs attaques jusqu'à tout près de Phnom Penh, aussi bien du côté nord-ouest, sud-ouest que du côté est, nord et sud-est. Elles ont détruit de nombreuses positions et d'importantes forces vives de l'ennemi. L'artillerie des FAPLNK a pilonné avec une extrême violence les positions militaires dans la ville, causant de lourdes pertes aux troupes ennemies et les mettant en désarroi et en débandade.

Pendant que les traîtres étaient pris de panique aux alentours et à l'intérieur de Phnom Penh, les FAPLNK les ont encore étrillés sur la route 4 (à l'est de la ville de Kompong Speu), balayant toutes les troupes fantoches de la route, sur la portion Ang Snuol-Voar Sâr, en particulier du camp et du siège administratif du district Prek Phdao. Les traîtres ne sont pas encore revenus de leur stupeur sur la route 4 qu'ils furent déjà attaqués à Kampot où, dans un court laps de temps, les FAPLNK ont rasé tout le système de défense et se sont approchées vivement et de toutes parts de la ville. L'état-major général de l'armée félonne pris à l'improviste fut jeté de nouveau dans la confusion jusqu'au moment où l'ambassade américaine à Phnom Penh dépêcha sur le front des officiers américains pour prendre directement le commandement par-dessus la tête de leurs valets. L'ennemi a retiré une partie de ses forces à Phnom Penh pour les envoyer à Kampot. Mais quand il se trouvait à découvert dans Phnom Penh, les FAPLNK ont lancé le 14 mars l'assaut contre les positions dans les îles Koh Dach (Khsach Kandal) et Oknha Tey, sur le Mékong à 6 kilomètres du palais royal (Phnom Penh). En un jour et une nuit, elles ont libéré les îles, anéanti un bataillon ennemi et aidé 50 000 habitants à passer dans la zone libérée. Les traîtres Lon Nol et Sosthène Fernandez, chefs de file du commandement de l'armée félonne de Phnom Penh, n'ont soufflé mot au sujet de cette défaite car ils n'ont rien trouvé de prétexte pour duper les

- 7 -

gens et fanfaronner comme auparavant.

Un jour parès, le 15 mars, les FAPLNK ont de nouveau attaqué en force et par surprise la ville d'Udong. Le 18 mars 1974, elles ont libéré totalement Udong. Une division ennemie a été anéantie et 30 000 habitants de cette ville et de ses environs ont gagné avec succès la zone libérée. C'est seulement après la destruction par les FAPLNK de l'ensemble du système de positions militaires, du pouvoir administratif, des camps de détention, des centres de pacification à Udong que les traîtres se sont empressés d'envoyer des troupes de renfort pour reprendre la ville d'Udong. Mais les renforts ont été rudement étrillés et décimés en grand nombre.

Tous ces événements sur le plan militaire prouvent que l'ennemi a perdu toute initiative, qu'il court après la situation et qu'il est toujours acculé dans la défensive. Quant aux FAPLNK, elles attaquent l'ennemi partout suivant leur plan et anéantissent d'importantes forces vives ennemies sur tous les champs de bataille.

Bref, l'ennemi est extrêmement désesparé et en plein désarrois. Les FAPLNK l'attaqueront avec plus de force, l'acculeront dans un état plus désesparé encore jusqu'à ce qu'elles anéantissent tous les traîtres à la patrie./.

VILES MANOEUVRES ET ACTES CRIMINELS DES
IMPERIALISTES AMERICAINS ET DE
LEURS VALETS A PHNOM PENH

A.K.I. 5 Avril 1974

Les impérialistes américains ont recouru à une nouvelle manoeuvre plus vile et plus lâche contre le peuple du Kampuchéa, c'est qu'ils ont par l'intermédiaire de la CIA mis sur pied une agence de radio-diffusion soi-disant "du front d'union indochinoise"... et ce qu'on vomit encore plus, c'est que toute la bande des traîtres Lon Nol, Sirik Matak, Son Ngoc Thanh, Chéng Héng, In Tam, Long Boret, Sosthène Fernandez et leur radio à Phnom Penh se sont appuyés de la façon la plus servile sur cette radio-diffusion de la CIA, sans en éprouver la moindre honte.

Depuis août 1973, la "khmérisation" de la guerre au Kampuchéa a été rudement battue par le peuple et les FAPLNK et s'effondre chaque jour davantage. Les brigands-traîtres Lon Nol, Sirik Matak, Son Ngoc Thanh, Chéng Héng, In Tam, Long Boret, Sosthène Fernandez sont plus que jamais poussés dans leur effondrement à tous les points de vue. Pour essayer de sauver la vie à leurs valets à Phnom Penh, les impérialistes américains, particulièrement l'administration Nixon, ont intensifié leur intervention et agression au Kampuchéa par des manoeuvres des plus viles. Ils ont introduit 3 500 conseillers militaires pour commander par-dessus la tête des traîtres dans tous les domaines, surtout dans le domaine militaire. Ils ont introduit par l'intermédiaire aussi de la CIA et avec des manoeuvres des

- 8 -

plus abjectes et ignobles leurs agents dans la soi-disant organisation des "Khmers Rumdoh" qui ont demandé à se rendre. Ils ont monté le soi-disant "ralliement des réfugiés". Ils ont fait un grand tapage dans leur propagande trompeuse et calomnieuse sur ce qu'ils appellent des "Vietcong et Nord-vietnamiens" combattant dans les rangs de l'armée des Khmers rouges".

Cela montre encore plus clairement qu'ils sont, maîtres et valets, acculés davantage dans l'impasse. Les Forces armées populaires et le peuple du Kampuchéa ainsi que les peuples épris de justice dans le monde sont en train de les dénoncer, les condamner et de les briser. Le fait que le monde tout entier est en train d'entendre, d'en parler et de voir clairement le vice-premier ministre Khieu Samphân que les impérialistes américains et leurs valets, les traîtres, avaient annoncé mensongèrement comme étant déjà mort, est une belle giflée flanquée à la bouche même de ces menteurs ./.

PREMIERE LISTE DES CONSEILLERS MILITAIRES
AMERICAINS A PHNOM PENH: PREUVE IRREFUTABLE DE
L'INTERVENTION DIRECTE DES IMPERIALISTES AMERICAINS
DANS LA GUERRE D'AGRESSION AU KAMPUCHEA

A.K.I. 7 Avril 1974

Les impérialistes américains interviennent chaque jour plus directement et plus profondément dans la guerre d'agression au Kampuchéa.

Depuis le 18 mars 1970, date où ils ont fomenté le coup d'Etat réactionnaire renversant le Kampuchéa indépendant, pacifique, neutre, R. Nixon a fourni l'aide massive dans les domaines militaires, économique et politique à ses valets à Phnom Penh, les traîtres Lon Nol, Sirik Matak, Son Ngoc Thanh, Chéng Héng, In Tam, Long Boret, Sosthène Fernandez, pour que ceux-ci massacrent le peuple du Kampuchéa et étouffent sa juste lutte.

Mais durant les 4 dernières années, les traîtres à Phnom Penh ont essuyé des défaites de plus en plus lourdes dans tous les domaines et n'ont pu relever la tête. Pour les sauver, les impérialistes américains ont envoyé au Kampuchéa un grand nombre de conseillers militaires pour diriger directement l'armée et l'administration félonnes à Phnom Penh; le nombre de conseillers militaires américains est chiffré actuellement à 3 500 et R. Nixon projette de le porter à 10 000 vers la fin de cette année. Ces conseillers militaires US dont une grande partie est camouflée en civils mènent leurs activités d'agression dans tous les domaines, notamment sur le plan militaire.

Nous publions ci-dessous une première liste de ces conseillers militaires américains qui dirigent actuellement la guerre d'agression de l'impérialisme américain au Kampuchéa :

- 9 -

- 1- Cleland John, major général
- 2- Burnelle Ray, colonel
- 3- Donaldson John, colonel
- 4- Grayeb George, colonel
- 5- Munnally John, colonel
- 6- Opfer David, colonel
- 7- Turnip Seed Charles, colonel
- 8- Banne William, lieutenant-colonel
- 9- Barnee Robert, lieutenant-colonel
- 10- Borent Mark, lieutenant-colonel
- 11- Broman Ralph, lieutenant-colonel
- 12- Trampbell James, lieutenant-colonel
- 13- Tronetti Robert, lieutenant-colonel
- 14- Dorand Edwin, lieutenant-colonel
- 15- Edwards Richard, lieutenant-colonel
- 16- Hawkins Richard, lieutenant-colonel
- 17- Hese Ted, lieutenant-colonel
- 18- Holkau Kohn, lieutenant-colonel
- 19- Lundgren Duway Ne, lieutenant-colonel
- 20- Meyer Frederick, lieutenant-colonel
- 21- Newham Donald, lieutenant-colonel
- 22- Sullivan Roy, lieutenant-colonel
- 23- Whitwire Roy, lieutenant-colonel
- 24- Barnei Walter, major
- 25- Berry John, major
- 26- Buller Perry, major
- 27- Childere Charles, major
- 28- Custer Bert, major
- 29- Dowds James, major
- 30- Even Donals, major
- 31- Goldesith Nathan, major
- 32- Gott Schark Paul, major
- 33- Hill Paul, major
- 34- Kobg Ronald, major
- 35- Lane Charles, major
- 36- Lawton George, major
- 37- Loban Gary Grant, major
- 38- Manges Duff, major
- 39- Meeth Harry, major
- 40- Menoher Paul, major
- 41- Mott William, major
- 42- Fannmaller Walter, major
- 43- Von Hoene John Paul, major
- 44- Washan Billy, major
- 45- Stepane Vitch Sava, major
- 46- Buch David, capitaine de vaisseau
- 47- Bush Vernon, capitaine de vaisseau
- 48- Geary Richard, capitaine de vaisseau
- 49- Cosgrove Patrich, commandant
- 50- Dubois Denis, commandant
- 51- Clark Michael, capitaine
- 52- Hamer Robert, capitaine

- 10 -

- 53- Jensen Bruce, capitaine
- 54- Mason Lewis, capitaine
- 55- Verdier Bernard, capitaine
- 56- Carroll George, lieutenant
- 57- Macon Macdowell John, lieutenant

Et ci-dessous une liste des conseillers militaires déguisés en civils pour induire en erreur l'opinion publique:

- 1- Barnhicall Gary
- 2- Bellefeuille Gil
- 3- Bick Paul
- 4- Blake Thomas
- 5- Boys Richard
- 6- Bewere Ronald
- 7- Brugger Ellen
- 8- Buchanan Michael
- 9- Bull Kinlock
- 10- Burger Albert
- 11- Butler Cletes
- 12- Carway Rayford
- 13- Carney Timethy
- 14- Carpenter Karl
- 15- Cartwright Glenn
- 16- Chamberlain Arthur
- 17- Cronboy Stephen
- 18- Cooney Margaret
- 19- Davis Peter
- 20- Driscell Joseph
- 21- Djiewit Maria
- 22- Elissabide Pierre
- 23- Gaetka Annders
- 24- Ennis Robert
- 25- Evans Benjamin
- 26- Evans George
- 27- Faria Joseph
- 28- Fassett Richard
- 29- Flahart Michael
- 30- Frudger Wayne
- 31- Gemet David
- 32- Gardner Paul
- 33- Goodnough Andrey
- 34- Grant Theodora
- 35- Granzow Elizabeth
- 36- Graffin James
- 37- Grull David
- 38- Guideche Larry
- 39- Guilmette Howard
- 40- Halton Travis
- 41- Harben William
- 42- Harper Dana
- 43- Harick Philip
- 44- Herlin Arthur
- 45- Hice Daniel

- 11 -

46- Holsbrook Thomas
47- Howard Andrew
48- Jacket Loon
49- Jacodson Annarose
50- Jacobson Robert
51- Jameson Donald
52- Johnson Franch
53- Jones Paul
54- Kincaid William
55- Keshe Aliff Bruno
56- Laboube Thomas
57- Leedodd Leenodd
58- Lech John
59- Lech Harry
60- MacCarthy John
61- Mac Coy Jame
62- Mac Kissen Laurech
63- Mikkelson Orry
64- Willington Jeffrey
65- Misewecz Marynalee
66- Maccana Patricia
67- Mureski Donald
68- Navratil William
69- Nelson Richard
70- Newman Irwin
71- Wifadzck Michael
72- Odanil Larry
73- Elsen Stuart
74- Parrish Earl
75- Priluker Charlotte
76- Prior Greogr
77- Pulh Harold
78- Ramsy Jlaiam
79- Rasberry Donald
80- Reed Bernard
81- Radwans Charles
82- Riley Wallace
83- Rose Joe
84- Sanabria Eriquer
85- Satcher Stwlvester
86- Strhwam Theodore
87- Shopard Michael
88- Sirok Manirns
89- Simpson Greald
90- Smith Arthur
91- Smith Leas Ruth
92- Soergrel Donald
93- Sohlin Donelly
94- Spiney Norman
95- Stallivier Norman
96- Stuart Ongo Michaul

- 12 -

- 97- Sturgron Grorgr
- 98- Svoboda Josef
- 99- Svoboda Veray
- 100- Taubs Serge
- 101- Tague Bobby
- 102- Thacher Richard
- 103- Thowson Raymond
- 104- Townsend Jacekarne
- 105- Tripp Richard
- 106- Vahai Ric
- 107- Warren Arthur
- 108- Weman Miles
- 109- Weden Charles
- 110- Waleh Iron ./.

UNE POSITION DE DEFENSE DE LA VILLE
DE PURSAT RASEE

A.K.I. 7 Avril 1974

Dans la nuit du 27 mars dernier, les FAPLNK ont ouvert une campagne d'attaques des plus puissantes contre la position de Rorlup, située sur la ligne de défense et à 6 kms au sud-est de la ville Pursat .

A l'issue d'un combat acharné de deux heures, elles ont rasé complètement cette position et son système "d'auto-défense" qui l'entourait. Elles ont tué 150 mercenaires, blessé un grand nombre d'autres et récupéré 55 armes de divers types dont 1 mortier de 80mm, 1 mortier de 60mm, 3 mitrailleuses de moyen calibre, 15 AR.15, 28 carabines, 1 appareil de transmission, près d'une tonne d'obus et de balles et environ 3 tonnes d'autre matériel de guerre .

Plus de 100 familles que l'ennemi avait gardées dans le système de défense ont été libérées./.